



Universidad de Quintana Roo

INFORME DE ACTIVIDADES
Difusión de programas educativos de la
UQROO en la zona sur
Del 9 al 10 de abril del 2019

Las actividades desarrolladas durante la Difusión de programas educativos de la UQROO en la zona sur, del Mtro. José Luis Zapata Sánchez, de la Universidad de Quintana Roo son:

El día 9 de abril se llevó a cabo el recorrido para visitar los planteles de educación media superior ubicados en las localidades de Nicolás Bravo en donde se tuvo acceso a los grupos de sexto semestre a los cuáles se les proporcionó la información correspondiente a la oferta académica de la universidad y de la DCSEA, se pudo resolver y atender dudas de los alumnos respecto al proceso de ingreso a la Universidad y las diferentes carreras que son demandadas.

De la misma manera se llevó a cabo la actividad en el Colegio de Bachilleres Plantel Carlos A. Madrazo en donde se concentraron los alumnos en el espacio del centro de cómputo del Plantel y se proporcionó la información correspondiente a los programas académicos de la universidad y se pudieron atender inquietudes respecto a la oferta académica y los procesos de ingreso a la Universidad.

Ese mismo día se visitó también el plantel del Colegio de Bachilleres localizado en Pucté, Río Hondo y tal como se había concertado previamente se nos permitió el acceso a los grupos a partir de las 12:20, debido a que estaban terminando algunas actividades de sus asignaturas que ya tenían planeadas. Se les pudo proporcionar la información de la oferta académica de la UQROO y los procesos de ingreso en función de la convocatoria presente, se atendieron dudas de estudiantes y se proporcionó información personalizada.

Para el día 10 de abril, se visitó el EMSAD localizado en Altos de Sevilla, en donde previamente ya teníamos concertada la cita con el director del plantel y nos permitió el acceso a los grupos en donde se pudo proporcionar la información de la difusión, correspondiente a la oferta académica de la UQROO y los procesos de ingreso a cada programa de acuerdo a los requisitos que señalan sus academias.

Posteriormente nos desplazamos a la comunidad de Maya Balam en donde se había concertado previamente la cita para este día a las 11:30 am, llegamos un poco más tarde (12:00) debido al tiempo transcurrido en los grupos del EMSAD anterior y el traslado hasta la comunidad. Sin embargo se pudo proporcionar la información de la difusión sin mayor contratiempo a los grupos de sexto semestre y se atendieron las dudas de los estudiantes.

Atentamente,

Dr. José Luis Zapata Sánchez